



A Un Clic  
Agosto 24, 2016  
Autores y editoriales llevan la lengua española a la Feria del Libro de Pekín

A UN CLIC



Agosto 23, 2016  
Un juez ordena a Estado peruano reparto gratis de 'pildora del día después'

A UN CLIC



Agosto 23, 2016  
Pagan 16.000 euros en una subasta por

## Avalan crédito internacional por US\$10 millones para financiar energía en San Andrés

ECONOMÍA SAN ANDRÉS

Agosto 24, 2016 - 3:24 Pm - Tags: Crédito Internacional, Energía, San Andrés

Like 17 | Twittear | WhatsApp

La Comisión Interparlamentaria de Crédito Público aprobó la contratación de un crédito con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), hasta por USD10 millones para financiar el Programa de Gestión Eficiente de la Demanda de Energía para San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Así lo informó el Ministerio de Minas y Energía, que señaló que el proyecto "busca disminuir los costos en la generación del suministro, producir una energía ambientalmente más amigable y convertir al Archipiélago en el primero 100 por ciento verde del Caribe".

Según el ministro de Minas y Energía, Germán Arce, "con este proyecto de Gestión Eficiente de Energía en Zonas no Interconectadas buscamos que se incremente el uso eficiente de la energía y disminuir los gases contaminantes producto del proceso de generación de energía con diesel".

El proyecto establece la adquisición de equipos energéticamente eficientes al mismo tiempo que la capacitación de los operarios, y la enseñanza en mejores prácticas para lograr una mayor eficiencia en la generación de energía.

Así mismo, en el plan de sostenibilidad ambiental se pretende reducir las altas emisiones de CO2 (162.386 toneladas por año) que se vienen generando en el proceso energético para las islas.

Like 17 | Twittear | WhatsApp